

Seminario sobre Inteligencia Artificial



TALCA. Ese nuevo avance tecnológico supone un gran aporte al momento de automatizar, agilizar tareas y mejorar la precisión, también en algunos casos implica ciertos riesgos que requieren regulación. Tomando en cuenta ese escenario, Irlanda ha implementado medidas internas para evitar riesgos y, además, de participar en grupos de trabajo de la Unión Europea (UE) y el Consejo Europeo para regular el uso de esa herramienta en pos de la protección de los derechos humanos. Para abordar esta interesante problemática, la Embajada de Irlanda y el Centro de Estudios Constitucionales de Chile de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de la Universidad de Talca, organizaron un seminario liderado por el Ministro de Comercio, Digitalización y Regulación Empresarial del Gobierno de Irlanda, Dará Calleary, donde se concluyó que la colaboración es clave para promover la protección de las personas.